

Troisième Rallye national du Chablisien.

Les 28 et 29 octobre 2017, le rallye organisé par l'A.S.A. de l'Auxerrois a réuni près de 70 concurrents.

Le samedi, trois spéciales, dont une de nuit, étaient prévues à Maligny, sur le circuit de 12,350 km, Maligny – Méré - Ferme des Jeiges - Route des Fays.

Si l'équipage Stique-Piquet, sur Skoda Fabia R5 a remporté deux de ces épreuves, c'est l'équipage Delaporte-Gallet, sur Mitsubishi Lancer Evo 8 qui a signé le meilleur chrono avec 5'43'' 60, soit une moyenne de 129 km/h.

Au final, avec les autres spéciales de Beine, Sainte-Vertu et Béru, 8/10^e de seconde seulement sépareront ces deux voitures, à l'avantage de Delaporte-Gallet.

